
Acta de la Junta de Centro de la Escuela Politécnica Superior

El dı́a 24 de septiembre de 2024, a las 13:00 horas, tuvo lugar una sesión ordinaria de la Junta de
Centro de la Escuela Politécnica Superior en la sala de grados del edificio A de la EPS.

Asistentes

Director:

• Aguirre Maeso, Carlos

Secretario académico:

• Lago Fernández, Luis Fernando

Administradora gerente:

• Checa Martı́nez, Victoria

Subdirector de estudios de grado:

• Alaı́z Gudı́n, Carlos Marı́a

Subdirector de profesorado:

• Castro Martı́n, Ángel de

Subdirectora de internacionalización:

• Fernández Pascual, Ángela

Subdirector de asuntos económicos e infraestructura:

• González de Rivera Peces, Guillermo

Subdirector de estudios de posgrado y formación continua:

• Garcı́a Dorado, José Luis

Subdirectora de estudiantes y empleabilidad:

• Martı́nez Garcı́a, Marı́a Sofı́a

Subdirector de calidad de las enseñanzas:

• Mora Rincón, Miguel Ángel

Subdirector de investigación e innovación:

• Morales Moreno, Aythami

Directores de departamentos integrados en la EPS:

• Dpto. de Ingenierı́a Informática: Anguiano Rey, Eloy

Directores de departamentos no integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos:

• Dpto. de Fı́sica Aplicada: Hernández Muñoz, Marı́a Jesús (representante)



Representantes de profesores/as permanentes:

• Carro Salas, Rosa Marı́a

• Cobos Pérez, Ruth

• González Marcos, Ana Marı́a

• Martı́nez Muñoz, Gonzalo

• Martı́nez Sánchez, José Mª

• Rodrı́guez Ortiz, Francisco de Borja

• Varona Martı́nez, Pablo

Representantes de profesorado con vinculación no permanente:

• Jorro Aragoneses, José Luis

• Perdices Burrero, Daniel

Representantes de PDIF:

• Moral de Eusebio, Paula

Representantes de estudiantes:

• Álvarez Higuera, Marta

• Corona Orts, Óscar

• Jiménez González, Álvaro

• López del Burgo, Daniel

• Pelegrina Martı́nez, Berta

• Pérez Hernández, Pablo

Representantes de PTGAS:

• Asperilla Ruiz, Rocı́o

• Corral Magro, Marı́a del Sagrario

• González Martı́n, Ángel Ramón

Invitados:

• Pedro Sánchez, Luis de

Excusan su asistencia

Representantes de profesores/as permanentes:

• Rodrı́guez Marı́n, Pilar

• Vera Rodrı́guez, Rubén

Representantes de PDIF:

• Araya Quintar, Nicolás

Representantes de estudiantes:

• Jiménez Meléndez, Cecilia Marı́a

• Lucas Maroto, Samuel de

• Porras Pérez, Alfonso



Orden del d́ıa

1. Propuesta y aprobación, si procede, del acta correspondiente a la Junta de Centro ordinaria del
dı́a 3 de julio de 2024.

Se aprueba por asentimiento.

2. Informe del director.

El director de la EPS interviene para dar la siguiente información:

Fechas de las próximas sesiones del Consejo de Gobierno:

4 de octubre.

8 de noviembre.

13 de diciembre.

Fechas de las próximas sesiones de la Junta de Centro:

29 de octubre.

3 de diciembre.

Asuntos generales de la universidad:

El proyecto Spain Neurontech ha cambiado de ministerio y probablemente no se firme este
año. Red.es ha salido del convenio.

El plan INTEGRA pasa a denominarse Marı́a Goyri. La Comunidad de Madrid aún no ha
firmado el convenio con el ministerio.

El proyecto de RD de ámbitos de conocimiento y especialidades y el proyecto de RD de
departamentos universitarios están parados.

El borrador de la ley de universidades madrileña se ha retirado. La Comunidad de Madrid
va a convocar a la CRUMA para diseñar un nuevo borrador.

El convenio sobre el proyecto Ciudad de la Salud no se ha firmado aún por falta de acuerdo
en la forma de cesión de los terrenos. En cualquier caso la UAM no cederá más de un 40 %
de la parcela.

Ha habido un cambio en la Secretarı́a General de la UAM: Alma Marı́a Rodrı́guez Gui-
tián deja de ser la Secretaria General, y la sustituye en el cargo Domingo Jesús Jiménez-
Valladolid de L’Hotellerie-Fallois.

Se ha renovado la composición del Consejo Social de la UAM por parte de los sectores de
PDI y PTGAS.

Se ha aprobado la propuesta de tres doctores honoris causa por la UAM: Norman Foster,
Alejandro Tiana Ferrer y Evangelina Nogales de la Morena.

El pasado 18 de septiembre se celebró el inicio del curso académico con una charla del
profesor Fernando Rodrı́guez Artalejo. En dicho acto se entregaron las medallas a muchos
profesores jubilados durante el pasado curso académico, que por un error informático no
fueron avisados para la ceremonia durante el cierre del curso.

Durante el curso actual habrá elecciones a rector/a.

Los presupuestos del año 2024 se han cerrado con un pequeño superávit de unos 200000
euros.

Existen ayudas a la atención psicológica a través de convocatorias de la UAM.



Asuntos de la EPS:

El nuevo curso académico ha comenzado con normalidad.
Las fechas de los actos de graduación de las promociones del curso académico 2023-24
serán el 27 de septiembre (GII y DGIIM), el 4 de octubre (GIB) y el 11 de octubre (GITST y
másteres).
El dı́a 25 de septiembre se celebrará un acto de homenaje a los profesores recientemente
jubilados José Dorronsoro y Javier Garrido.
Los datos de matrı́cula de los distintos tı́tulos ofertados en la EPS han sido buenos. En
particular, todos los másteres se van a poder impartir.
Se están estudiando varias acciones de mejora de infraestructuras: mantenimiento de la
sala de servidores y accesibilidad a la EPS para personas con movilidad reducida.
Ha habido un cambio en el equipo de dirección de la EPS: Jorge López de Vergara ha
dejado la Subdirección de Posgrado y Formación Continua, y lo ha sustituido en el cargo
José Luis Garcı́a Dorado.
Todas las solicitudes de modificación y verificación de grados y másteres han sido evalua-
das favorablemente, salvo la relativa al Máster Universitario en Ciencia de Datos, que está
pendiente de respuesta. En breve se empezará a trabajar en las renovaciones de tı́tulos
que hay que realizar este año.
Próximamente se va a impartir en la EPS un curso de mindfulness financiado por la UAM.
El profesor Javier Ortega ha sido premiado en la segunda edición de los Premios UAM de
Innovación y Transferencia del Conocimiento. Se felicita al profesor.
Están llegando e-mails fraudulentos que, usando el nombre de la universidad, solicitan el
pago de tasas de matrı́cula. Se alerta de la situación y se agradece a las direcciones de los
departamentos por la celeridad y la eficiencia en transmitir esta información.

3. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en las comisiones de la Escuela Politécnica
Superior.

Se aprueba por asentimiento.

4. Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad.

4.1. Informe de la subdirectora.
Se informa de la ampliación del horario del comedor de estudiantes, que se mantendrá
abierto entre las 10 y las 18 horas, de las últimas convocatorias de tribunales de perma-
nencia y compensación, y de que durante el primer semestre del curso se va a empezar a
organizar el nuevo PAT.

4.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación de la normativa de prácticas exter-
nas de la EPS.
Se cede la palabra a Luis de Pedro, delegado del director para prácticas y empleabilidad,
que explica que la modificación se ha introducido para reflejar en la normativa de la EPS el
reconocimiento de créditos por experiencia laboral que indica la normativa de la UAM.
Se aprueba por asentimiento.

5. Asuntos Económicos e Infraestructura.

5.1. Informe del subdirector.
Tras los problemas en el sistema de climatización de la sala de servidores de la EPS del
pasado verano, se informa de su situación actual y de la necesidad de contar con una em-
presa de mantenimiento que además preste atención 24/7. Se están estudiando diferentes



ofertas. También se informa de la próxima instalación en una de la puertas principales del
edificio A de un sistema de apertura automática para facilitar el acceso a personas con
movilidad reducida.

6. Asuntos de Estudios de Grado.

6.1. Informe del subdirector.
Se informa en primer lugar de que Irene Elices se incorporó como coordinadora de 4º curso
del GIB el pasado mes de julio. A continuación se informa de los cambios en los calendarios
de exámenes y en la normativa de TFG para el GIB que se proponen para aprobación en
los puntos siguientes.

6.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del calendario de exámenes para el
Grado en Ingenierı́a Informática para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.

6.3. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del calendario de exámenes para el
Grado en Ingenierı́a de Tecnologı́as y Servicios de Telecomunicación para el curso 2024-
25.
Se aprueba por asentimiento.

6.4. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación del calendario de exámenes para el
Grado en Ingenierı́a Biomédica para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.

6.5. Propuesta y aprobación, si procede, de la modificación de la normativa de Trabajos Fin de
Grado para el Grado en Ingenierı́a Biomédica.
Se aprueba por asentimiento.

7. Asuntos de Investigación e Innovación.

7.1. Informe del subdirector.
Se informa de que el pasado 17 de septiembre terminó el plazo de presentación de las
Becas de Colaboración, y del premio recibido por el profesor de la EPS Javier Ortega Garcı́a
en la segunda edición de los Premios UAM de Innovación y Transferencia del Conocimiento,
en la categorı́a de Ciencias Experimentales, de la Salud e Ingenierı́a.

8. Asuntos de Calidad de las Enseñanzas.

8.1. Informe del subdirector.
Se informa del punto a aprobar, la modificación de una guı́a docente para corregir algunas
inconsistencias.

8.2. Propuesta y aprobación, si procede, de la guı́a docente de la asignatura Teorı́a de la Infor-
mación para Comunicaciones del Máster Universitario en Ingenierı́a de Telecomunicación
para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.

9. Asuntos de Internacionalización.

9.1. Informe de la subdirectora.
Se informa del cese como coordinadores de movilidad de Cristina Alonso y Pablo Cerro,
y se aprovecha para agradecer su trabajo durante los últimos años. Se informa asimismo
del número de estudiantes de la EPS en programas de movilidad (77 salientes, 28 entran-
tes), del programa Buddy de ayuda a estudiantes internacionales, y de las actividades a
desarrollar en la escuela por el dı́a europeo de las lenguas el próximo 26 de septiembre.



10. Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua.

10.1. Informe del subdirector.
Se informa únicamente del punto a aprobar.

10.2. Propuesta y aprobación, si procede, de cambios en el horario del Máster Universitario en
Ingenierı́a Informática para el curso 2024-25.
Se aprueba por asentimiento.

11. Asuntos de Profesorado.

11.1. Informe del subdirector.
Se informa de los diversos asuntos que se traen a aprobación a propuesta de los departa-
mentos, en particular de la corrección de dos erratas en la solicitud de profesorado sustituto
por parte del Departamento de TEC: el horario de la asignatura Deep Learning for Video
Signal Processing, en la solicitud nº 1 por permiso de paternidad, y el nombre una de las
asignaturas que figuraba mal en la solicitud nº 2 de sustituto por varios cargos de gestión.
Se pide a la junta la aprobación de las propuestas con estas correcciones.

11.2. Propuesta y aprobación, si procede, de asuntos de profesorado a propuesta de los depar-
tamentos.
Se aprueban por asentimiento todas las propuestas.

12. Ruegos y preguntas.

Pablo Pérez, representante de estudiantes, ruega a la junta que se tenga en considera-
ción la propuesta de elaborar una normativa de evaluación académica que, en el nuevo
marco establecido por la Universidad, garantice, al menos, los mismos derechos para los
estudiantes de la Escuela que la normativa antigua.

Óscar Corona ruega que se considere celebrar las sesiones de la junta en el horario reser-
vado de los viernes.
El director responde que se ha planteado, pero que no es posible por diversas restricciones
de los miembros del equipo directivo.

Oscar Corona pregunta por el estado de la modificación para cambiar todas las asignaturas
del GII a un formato de 4 horas semanales.
El director responde que de momento está parada hasta ver la posición de los departamen-
tos.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14:29 horas.


